

Beschluss der KDV Neukölln vom 19.9.2015

Der Landesparteitag möge beschließen:

Einführung einer Kitapflicht

Wir fordern die sozialdemokratischen Mitglieder des Abgeordnetenhauses und des Senats dazu auf, perspektivisch eine flächendeckende Kitapflicht für alle in Berlin lebenden Kinder ab dem vollendeten 3. Lebensjahr einzuführen und gesetzlich zu verankern.

Um dieses Ziel zu realisieren, muss weiterhin der Rechtsanspruch auf einen Kitaplatz gewährleistet sein. Wir befürworten daher den weiteren, flächendeckenden Ausbau der Kitaplätze. Neben dem quantitativen Ausbau ist uns besonders die qualitative Verbesserung der Kitas wichtig – beides muss ausreichend finanziert sein.

